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池原社長

新年明けましておめでとうございます。
1年前の社内報№28で、『1年間忙しくなる年！！』と予想しました。
結果は、やはり予想した通り『忙しい年！！』でした。
個人的には、私の母がちょっとした事で1週間入院しました。86歳の高齢である為、たった
1週間の入院で歩けなくなりました。その後、2ヶ月間リハビリのある介護施設に入所しま
した。現在は歩ける様になり、週3回のディーサービスに通っています。
会社の方は、ある同業者が廃業されるという情報が入りました。更に　その会社の経営者よ
り引き続き事業承継を依頼され、昨年末にダイワ薬品の営業所として開所しました。会社の
新しい社員が増えて、うれしい限りです。今年は、飛躍の年となりそうです！決算まで残り
3ヶ月！社員全員で、頑張りましょう。

池原マネージャー

あけましておめでとうございます。
今年も宜しくお願い致します。
早いもので、ダイワ薬品に入社して３年が経ちました。
本当にあっという間だったというのが正直な気持ちです。
しっかりとした目標を持ち、それに向かって努力しなければいけないなと痛感しております。
今年は計画を立てて、自己啓発に努めたいと思います。
営業、簿記関係、面接での対応方法などの勉強をしたいと考えております。
その他、読書の習慣を今よりも増やしたいです。
自己啓発もですが、プライベートの遊びも充実させたいと思います。
最近、釣り堀に行くことがあるので、釣りをやるのもいいなと考えております。
あとは、旅行にも行きたいですね。
今年は、仕事もプライベートも全力投球でいきます（^o^）

昨年１２月末より、調布営業所が新たな仲間として加わりました。
気持ち新たに皆で頑張っていきましょう！！

第三ブロック　寺谷ブロック長

　　　　　　　　　　　　　平成28年がスタートしました !(^^)!
第三ブロックに柏営業所が加わり、仙台、山形、柏の三営業所となりました。
今年は『商品の質』『営業の質』『生活の質』この三つの質を向上させる。
① こだわり抜いた商品の良さを伝える。
② 顧客満足の営業マン育成。
③ ①、②の実施で稼げる営業集団にする。
この三つの質の向上で第三ブロックを盛り上げて行く！
第三ブロック　 “猿”ジン全開で　 頑張りましょう(^^)/



第二ブロック　江口ブロック長

あけましておめでとうございます。
本年もよろしくお願いいたします。

昨年12月21日より、調布営業所がオープンし第二ブロックも3営業所体制となり新しい仲
間が増えました！準備等や引き継ぎなどまだまだやることが山ほど残っていますが、なんと
か乗りきれるようにマネージャーと植草所長及びスタッフの皆と力を併せて頑張っていきた
いと思います。
今年一年、第二ブロックが我が社の台風の目になれるよう、期待と希望を抱いて進んでいき
ましょう！
私個人としての今年の抱負は、「今、この一瞬一瞬生きている事に感謝して、支えてくれて
いる人々、共に悩み、共に喜んでくれる人々に感謝して、皆の幸せを祈り、今日一日一日を
一生懸命自分らしく生きていく」です！
がんばれあなた！がんばれ俺！
今年一年、どうぞよろしくお願いいたします（＾人＾）

第一ブロック　溜ブロック長

新年明けましておめでとうございます。
昨年の末から暖冬が続いています。地球温暖化の影響で年々気温が上がり、気象条件も変化
し、その影響は人間の生活のみでなく、動物、植物にも影響を与えています。
獲れる魚や野菜などにもこれまでにない影響が出ています。
雨、日照り、風、津波などの自然災害の発生も心配です。
日本の四季がなくなり、温帯地方から亜熱帯地方に変わる日も来るかもしれません。
昨年テロ厳戒態勢のパリでＣＯＰ21地球温暖化防止の会議が開催されましたが、効果が出
るまでは時間がかかります。何とか日本の自然、和食、四季、生活環境が守られること願っ
ています。
今年は調布営業所が仲間入りして、10営業所体制です。お互いに切磋琢磨して良い1年にし
ましょう。

草加営業所



戦国の世、豊臣秀吉は自分の健康にも気を配って
いました。特に天下人となってからは健康管理が大変
でした。そこで、ストレス解消に茶の湯を、運動不足
にならないように能を舞ったという話は有名です。
　ストレスと運動不足は昔も今も同じですね。
食生活では、魚や鳥などをよく食べていたので、
動物性のタンパク質が多かったようです。
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千葉営業所　塚田　

新年明けましておめでとうございます。
昨年中は大変お世話になりました。
今年もよろしくお願いいたします。
年末年始での思い出といえば、ほぼ毎年自宅で年越しそばを食べて新年を迎える事が多かっ
たのですが、何年か前に市川にある徳川家ゆかりの徳願寺で除夜の鐘をついた事を思い出し
ます。家族全員でそれぞれつき御神酒か甘酒を頂き新年を迎えました。その後は町内にある
小さな神社を幾つか初詣しました。今年は108の煩悩を少しでも取り除いて新たな年を迎え
られるように頑張ります!!

宇都宮営業所　

新年あけましておめでとうございます。
昨年の９月に入社しました宮沢と申します。
昨年末は気象予報で言っていた通り宇都宮は暖冬で結局夏服のスーツのまま年末を迎えてし
まいました（多分、社会人になってから初めてです）。
まぁ、温かい分には外回りの仕事をしている私たちにとってはありがたい事なのでしょう
が・・・。
さて皆様、年末年始はどの様に過ごされましたか？
私も若い頃は大晦日にカウントダウンライブに行ったり、友達と初詣でに行った後に飲み会
だったりと外出する事が多かったのですが、ここ十数年は家で大人しく年末年始の特別番組
を見ながらゆっくりとしています。
ところで話は変わりますが、今年は当社も創立７０周年という節目の年となります。そうし
た節目の年にふさわしい１年になるように私も先輩方の助言やお力添えを受けながら頑張っ
て行きたいと思います。
末筆ではございますが、この１年が皆様にとって素晴らしい１年となります事を願いながら
新年のご挨拶とさせて頂きます。

水戸営業所　斉藤邦雄　

　紅葉シーズンも終わり、季節は冬を迎え寒さが一段と増す今日この頃ですが、如何お過ご
しでしょうか？

　風邪を引いたり、体調を崩したりはしていませんでしょうか？

　私は、四季の中で冬はあまり好きではありません。なぜ苦手かと言いますと、ウインター
スポーツを楽しむ訳でもなく、単に寒がりなんです。

　さて、冬の唯一の楽しみと言えば、あったかい鍋料理を食べながら晩酌をする事ですかね
～…(^^♪

晩酌と言ってももっぱらビール党です。(*^。^*)



　鍋料理と言えば何がお好きですか？

私はこだわりの味があります。それは蛤でだしを摂った、醤油ベースのあっさり味にして、
そこへ野菜やキノコ・魚介類等をたっぷり入れてから、味わていきます。

　皆さんも機会がありましたら、この冬是非お試しください。

　今年度も残り４ヶ月を切りました。競馬に例えますと、まさに第4コーナーに差しかかた
所です。

悔いが残らないように締めくくれたらいいなぁ～と思っているのは、私だけでしょうか！？

　営業所一丸となって、頑張りましょう！！( ｀ー´)ノ

仙台営業所　相澤

新年明けましておめでとうございます。
今年も宜しくお願い致します。

さて、昨年１年を振り返りますと、私にとって一番のイベントはダイワ薬品に入社させて頂
いた事です。
早いものでもう10か月が経ちます。本来であれば、ようやく会社の業務に慣れ、人間関係
も馴染んでくる頃かと思いますが、ここ仙台営業所の皆さんは山田班長を始め、気さくで責
任感のある方々ばかりで日頃より公私共に大変お世話になっており、おかげ様で毎日充実し
て仕事に励んでおります。

プライベートにおきましては、３歳の息子と１歳の娘とお風呂に入ったり、ご飯を食べさせ
たりと、仕事帰りの身には疲れる事も多々ありますが、今のこの時期はもう戻る事はないと
思えば楽しい毎日だと感じます。
今年の目標は一家４人で温泉旅行にでも行きたいな～と密かに考えております。
混浴の露天風呂などご存じの方は情報提供をお待ちしておりますので宜しくお願い申し上げ
ます。

とにかく、仕事の目標も家庭の目標も達成できるよう、今年も精いっぱい頑張りたいと思い
ます。



山形営業所  平岡

柏営業所

新年明けましておめでとうございますo(^▽ ^)o
営業所近くの手賀沼は周辺の都市化と共に昭和40年代から水質の汚濁が始まり、全国の湖
沼中ワースト1の汚さを記録。しかし、今では水の浄化が進みカワセミが住めるほど綺麗に
なったそうです。人の身体に流れている水も日頃の生活習慣や年齢を重ねれば汚れてくる。
「安心して下さい、ダイワ薬品にありますよ」
1人でも多くのお客様の「浄化」を目指し、健康で長生きする為の商品と情報を提供し、今
年は「申年」、おサルさんのような行動力を発揮して、元気よく明るく楽しい2016年になり
ますように！

木更津営業所

　新年明けましておめでとうございます。木更津営業所の甲斐です。本年も宜しくお願い致
します。
入社して半年が経ちました。入社してから毎日が必死で頭の中も整理できず、がむしゃらに
日々取り組んでおりました。今は一回り目を終え二回り目に入りました。お客様の中には励
ましてくれる方も居て「あんたの顔見たら安心したよ」「お、まだ頑張ってるね」「無理しな
い程度に頑張るんだよ」等、温かい言葉に本当に励まされました。一回り目では、まともに



家に辿り着かず、車を止める場所を探すのに時間を費やしてしまいましたが二回り目に入っ
たので、準備、段取りをしっかり行い業務に取り組みます。これから本格的に寒さが厳しく
なると思いますが、健康アドバイザーである私自身が知識は勿論、健康であることが必須だ
と考えます。日々の体調管理をしっかり行った上でお客様にアドバイスしていきます。

大宮営業所

新年明けましておめでとうございます
今年もよろしくお願い致します
今年はブラジルでリオデジャネイロオリンピックが開催されます
様々な競技が行われます、中でも、女子レスリングの吉田選手の4連覇を掛けた大会でもあ
ります。
長年レスリングを続けているうえで私たちには解り得ない相当なプレッシャーがあると思い
ます。その中で勝ち抜くことは大変な事です。
私たちも仕事をしているうえで、意識や志しを高く持ち吉田選手と同様に勝ち抜ける一年に
したいと思います。

本社　貸場

あけましておめでとうございます
昨年は色々とお世話になりました

平成27年（昨年）12月、ダイワ薬品は東京都府中市に新しい営業所を開設しました

営業担当・事務員さんと従業員も増え、今まで弊社では取り扱っていない商品や精算方法も
開始される予定です

新しいことがはじまるのは大変不安な事のほうが多いですが早く営業所が波に乗るよう（裏
方ですが）頑張りたいと思います

個人的には、昨年は急に耳が痛くなったり、風邪が中々治らなかったりと自分の身体のイ
メージと実際の体力が違いすぎて困った1年でした

今年はスムーズに動ける身体作りと健康管理に気を付けたいと思っています

本年もよろしくおねがいします




